



Ortsbeiratsfraktion Weisenau

CDU

Mainz, 16. Januar 2016

Betrifft: Erschließung Heilig-Kreuz-Areal

Zur Ortsbeiratssitzung am 27.01.16 stellen wir folgende

Anfrage:

Wie sieht der Zeitplan für die Konkretisierung der weiteren Planung für das Heilig-Kreuz-Areal aus?

Wann ist nach heutigem Sachstand mit dem Bau der Infrastruktur für die Bebauung dort zu rechnen?

Liegen der Verwaltung Anfragen privater Projektentwickler vor, die Interesse bekunden, dort als Bauträger zu investieren?

gez. Annette Wöhrlein